

## LES TRAPPEURS ONT REMONTE LE TEMPS

A partir d'un abri sous roche, riche en témoignages archéologiques, il a été imaginé et mis en place un parcours jalonné de panneaux foisonnant d'illustrations et d'explications, qui ont interpellé nos visiteurs du jour.

- Jusqu'où arrivaient les glaciers ?
- Quels animaux vivaient dans la région il y a 10 000 ans ?
- Quels types d'outils a-t-on retrouvé dans l'abri ?
- Etc...



Ils ont pu ainsi inscrire sur les 2 cartes qui leur avaient été distribuées la date correspondant au descriptif, grâce aux informations disponibles sur les panneaux

Incroyable, la glace arrivait jusque là, 200 m au dessus du niveau du Fier actuel !



A la fin du parcours, tout ce petit monde a pu positionner ses cartes sur la fresque, ainsi que toutes celles disponibles dans le jeu (32).



Après la pause déjeuner / détente, nous sommes repartis pour une ballade en sous-bois au bord du Fier. Elle nous a permis de découvrir un bel ouvrage destiné à "casser" le courant de ce torrent impétueux ainsi que de splendides traces d'érosion datant de l'ère glaciaire.



Retour au parking, il est encore tôt et comme et il y a de l'énergie à revendre (voir les courses poursuites et les jeux de bâtons !), nous décidons d'aller jusqu'au cimetière de Morette pour un moment d'histoire également, mais beaucoup plus récente.

Belle journée de découvertes, variées, en trois épisodes et, visiblement, belle journée également de détente et de jeux.